

Estatal Enami logra récord en producción de cátodos de cobre

La Empresa Nacional de Minería (Enami), anunció este lunes una histórica cifra para el último trimestre del 2024, al registrar la mayor producción de cátodos de cobre en los últimos 10 años, lo que para Enami, “da cuenta de la efectividad de las mejorías aplicadas en la gestión operacional de los planteles”, comunicó la estatal.

Con 1.522 toneladas en diciembre, el último trimestre del año pasado sumó 4.305 toneladas, lo que superó las cifras esperadas en el plan de producción de la empresa.

“Estos números dan cuenta de la condición distinta que está logrando la Enami. En esta administración no solo hemos tomado

decisiones como paralizar la Fundición Hernán Videla Lira o la venta del 10% de Quebrada Blanca, que claramente influyen en nuestra sostenibilidad financiera; también hemos dado pasos en el mejoramiento de nuestros planteles y nuestra eficiencia operacional. Ese esfuerzo de nuestros trabajadores quedan reflejados en estos números del último trimestre”, dijo Iván Mlynarz, vicepresidente ejecutivo de Enami.

La estatal señaló que las cifras reflejan la reorganización de su área operativa, para optimizar los planteles: se creó una nueva subgerencia de Plantas Zona Norte, que agrupó Taltal, Salado, Matta y Vallenar.